

Grifols invierte más de 200 millones de euros en combatir el Alzheimer

- *La compañía centra su inversión, desde hace más de 20 años, en soluciones de diagnóstico y tratamiento para abordar la compleja etiología multifactorial de la enfermedad.*
- *A través del programa AMBAR® (Alzheimer Management by Albumin Replacement), Grifols ha demostrado ralentizar en un 61% la progresión de la enfermedad en pacientes con Alzheimer leve y moderado.*
- *Actualmente Grifols aplica su programa en un centro AMBAR® en Barcelona y está en conversaciones avanzadas con los principales grupos hospitalarios españoles para abrir nuevos centros en España. La compañía estudia también abrir nuevas instalaciones en Alemania y Reino Unido.*

Barcelona, 19 de septiembre de 2025. Grifols (MCE: GRF, MCE: GRF.P NASDAQ: GRFS), compañía global del sector salud líder en medicamentos derivados del plasma, ha invertido hasta la fecha más de 200 millones de euros en combatir el Alzheimer. Esta inversión, realizada a lo largo de los últimos 20 años, forma parte de los esfuerzos en innovación de la compañía para desarrollar posibles nuevos tratamientos para enfermedades neurológicas y otras áreas terapéuticas.

Entre sus principales inversiones en este campo, destaca el innovador programa clínico AMBAR® (Alzheimer Management by Albumin Replacement), basado en la extracción periódica de plasma y su sustitución por una solución de albúmina, proteína plasmática. Este programa clínico de Grifols ha demostrado ralentizar el deterioro cognitivo y funcional en pacientes con Alzheimer leve y moderado. En concreto, las variables primarias de eficacia evaluadas, las escalas ADAS-Cog (Alzheimer's Disease Assessment Scale – Cognitive) y ADCS-ADL (Alzheimer's Disease Cooperative Study – Activities of Daily Living), mostraron para ambas medidas una reducción del 61% en la progresión de la enfermedad para la cohorte de pacientes con Alzheimer leve y moderado.

El tratamiento parte de la hipótesis de que gran parte de la beta-amiloide, una de las proteínas que se acumula en el cerebro de las personas con Alzheimer, circula en el plasma, unida a la albúmina. Al extraer este plasma, se favorecería el desplazamiento de la beta-amiloide desde el cerebro, lo que contribuiría a limitar el impacto de la enfermedad sobre las funciones cognitivas del paciente. Además, los pacientes también pueden beneficiarse de las propiedades antioxidantes y antiinflamatorias de la albúmina.

Este programa de prestigio, incluido en las guías médicas de la reconocida ASFA (American Society for Apheresis), se aplica desde 2021 en el primer centro AMBAR®, que inauguró la compañía en Barcelona en colaboración con la Fundación ACE. Con motivo de su éxito, Grifols se encuentra actualmente en conversaciones avanzadas con los principales grupos hospitalarios españoles para abrir nuevos centros AMBAR en España en los que aplicar su proyecto, y estudia también abrir nuevas instalaciones en Alemania y Reino Unido.

El proyecto, fruto de la colaboración entre Grifols, la Fundación ACE en Barcelona y el Alzheimer Disease Research Center de la Universidad de Pittsburgh, se enmarca en la estrategia integral de investigación en Alzhéimer que la compañía inició en 2004, tras múltiples ensayos preclínicos, estudios piloto y un ensayo de fase II. Los resultados han sido publicados en la revista *Alzheimer's & Dementia: The Journal of the Alzheimer's Association* y presentados en congresos de referencia internacional como CTAD, AD/PD y AAIC.

Sobre Grifols

Grifols es una compañía global del sector de la salud fundada en Barcelona en 1909 comprometida con la mejora de la salud y el bienestar de las personas en todo el mundo. Líder en medicamentos esenciales derivados del plasma y medicina transfusional, la compañía desarrolla, produce y proporciona servicios y soluciones sanitarias innovadoras en más de 110 países.

Las necesidades de los pacientes y el conocimiento cada vez mayor de muchas enfermedades crónicas, raras y prevalentes, a veces muy graves, impulsan su innovación en terapias basadas en plasma y otros productos biofarmacéuticos para mejorar la calidad de vida de las personas. Los tratamientos de Grifols van dirigidos a patologías en cuatro áreas terapéuticas principales: inmunología, enfermedades infecciosas, neumología y cuidados intensivos.

Pionera en la industria del plasma, Grifols sigue ampliando su red de centros de donación, la mayor del mundo, con unos 400 en Norteamérica, Europa, África y Oriente Medio, y China.

Como líder reconocido en medicina transfusional, Grifols cuenta con una completa cartera de soluciones diseñadas para mejorar la seguridad desde la donación hasta la transfusión, así como para el diagnóstico clínico. Proporciona suministros biológicos de alta calidad para la investigación en ciencias de la salud, ensayos clínicos y para la fabricación de productos farmacéuticos y de diagnóstico. Además, ofrece herramientas, información y servicios a hospitales, farmacias y profesionales de la salud que contribuyen a ofrecer una atención médica especializada y eficiente.

Grifols, con una plantilla de más de 23.800 personas en más de 30 países y regiones, apuesta por un modelo de negocio sostenible, referente de innovación continua, calidad, seguridad y liderazgo ético.

Las acciones clase A de la compañía cotizan en la bolsa española y forman parte del IBEX-35 (MCE:GRF). Las acciones sin voto (clase B) de Grifols cotizan en el Mercado Continuo Español (MCE:GRF.P) y en el NASDAQ norteamericano mediante ADR (NASDAQ:GRFS).

Para más información sobre Grifols, visite www.grifols.com.

MEDIOS DE COMUNICACIÓN:

Grifols Press Office

media@grifols.com

Tel. +34 93 571 00 02

AVISO LEGAL

Los hechos y cifras contenidos en este informe que no se refieren a datos históricos son "proyecciones e hipótesis futuras". Palabras y expresiones como "creer", "esperar", "anticipar", "predecir", "esperar", "pretender", "debería", "intentará conseguir", "se estima", "futuro" y expresiones similares, en la medida en que se refieren al grupo Grifols, se utilizan para identificar proyecciones e hipótesis futuras. Estas expresiones reflejan las suposiciones, hipótesis, expectativas y predicciones del equipo directivo en el momento de redactar este informe, y éstas están sujetas a una serie de factores que hacen que los resultados reales puedan ser materialmente diferentes. Los resultados futuros del grupo Grifols podrían verse afectados por acontecimientos relacionados con sus propias actividades, tales como la escasez de suministros de materias primas para la fabricación de sus productos, la aparición en el mercado de productos de la competencia, o cambios en el marco regulatorio de los mercados en los que opera, entre otros. A la fecha de elaboración de este informe, el grupo Grifols ha adoptado las medidas necesarias para mitigar el potencial impacto de estos acontecimientos. Grifols, S.A. no asume ninguna obligación de informar públicamente, revisar o actualizar las proyecciones o hipótesis de futuro para adaptarlas a hechos o circunstancias posteriores a la fecha de redacción de

este informe, salvo cuando sea expresamente requerido por la legislación aplicable. Este documento no constituye una oferta o invitación a la compra o suscripción de acciones de conformidad con lo dispuesto en la Ley 6/2023, de 17 de marzo, de Mercados de Valores y Servicios de Inversión, y en la normativa de desarrollo de dicha legislación. Asimismo, este documento no constituye una oferta de compra, venta o canje, ni una solicitud de oferta de compra, venta o canje de valores, ni una solicitud de voto o aprobación en ninguna otra jurisdicción. La información contenida en este documento no ha sido verificada ni revisada por los auditores externos del grupo Grifols.